

DLRG · Ortsgruppe Kerken e.V. · Postfach 21 21 · 47642 Kerken

An die Kinder und Jugendlichen,
den OGJT und die JHV
der DLRG OG Kerken e.V.

Landesverband Nordrhein
Bezirk Kreis Kleve
Ortsgruppe Kerken e.V.

Geschäftsstelle:
Postfach 21 21
47642 Kerken

Jugend

E-Mail: jugend@kerken.dlrg.de

Internet: kerken.dlrg.de/mitmachen/jugend/

27. März 2025

Bericht des Jugendvorstandes der DLRG Ortsgruppe Kerken e.V. zum Berichtsjahr 2024

Liebe Kinder und Jugendliche der DLRG Ortsgruppe Kerken e.V.,
das Jahr 2024 war für uns als Jugendvorstand sowie für die Kinder und Jugendlichen ein
sehr besonderes Jahr. Wir haben viele Aktionen geplant und auch Fortbildungen besucht,
um unsere Aktionen noch besser zu gestalten.

Am Anfang des Jahres haben drei Mitglieder des Jugendvorstandes die JuLeiCa
Fortbildung gemacht. Im September haben zwei Mitglieder an einem Seminar der
Bildungslawine teilgenommen. Bei diesen Lehrgängen konnten die
Jugendvorstandsmitglieder neue Inhalte und auch Spiele kennenlernen, welche die
folgenden Jugendaktionen noch spaßiger machen.

Wir haben unser Jahr mit einem gemeinsamen Eislaufen am 24. Februar gestartet. Auch
wenn die einen oder anderen noch wackelig auf dem Eis waren, hatten die Kinder und
auch die Betreuenden großen Spaß beim Fangen spielen.

Am 9. März fand unser diesjähriger OGJT statt, wobei unser Jugendvorstand nochmal
umstrukturiert wurde. Durch die Neuwahlen sind Magda, Miriam und Paula jetzt
Ortsgruppenjugendvorsitzende. Josi ist Schatzmeisterin geblieben. Außerdem konnten
wir zwei neue Mitglieder, Lea Boscher und Alina Kolodziej, in unserem Jugendvorstand
begrüßen. Dieses Jahr mussten wir uns jedoch auch von zwei Mitgliedern verabschieden.
Conner und Florian haben den Platz für neue Mitglieder frei gemacht. Anschließend
haben passend zu Ostern die Kinder Osterhasen aus Styropor gebastelt. Diese haben sie
mit Watte oder bunten Stiften individuell gestaltet. Anschließend konnten sich alle bei
verschiedenen Spielen draußen austoben.

Dieses Jahr fand wieder das Bezirksjugendtreffen am Wolfsberg in Kleve statt. Mit 15 Kindern und 7 Betreuenden haben wir uns am 26. April auf den Weg gemacht, um dort ein unvergessliches Wochenende zu verbringen. Die Kinder hatten viel Zeit das Gelände zu erkunden oder auch an Angeboten teilzunehmen. Unsere Ortsgruppe hat einen Escape Room geplant, wobei alle Kinder Bob aus einer anderen Zeit befreien mussten. Sie mussten unterschiedlichste Rätsel und Aufgaben erledigen, um Bob aus der Zukunft zu retten und sicher nach Hause zu bringen. Am 28. April konnten die Kinder nach dem großen Chaospiel ausgepowert nach Hause fahren.

Auch dieses Jahr waren wir auf dem Webermarktfest in Kerken vertreten. Neben dem Informationsstand konnten alle Kinder aus Kerken bei unserem Stand die Ausbildenden auf den Dosen abwerfen oder großartige Gewinne beim Entchenangeln gewinnen. Dieses Jahr hatten sie auch die Chance, selbst mal ein Rettungsgerät auszuprobieren. Sie konnten mit dem Wurfsack versuchen, eine Puppe zu retten. Am 29. Juni konnten die Kinder im Clip n Climb in Viersen um die Wette klettern und verschiedene Wände hochklettern. Da war für alle was dabei.

Am 19. Oktober haben sich der Jugendvorstand und der Hauptvorstand am Eyller See für einen TeamTag getroffen. Durch verschiedene Spiele und Aufgaben konnten sie ihr Vertrauen und ihre Zusammenarbeit optimieren.

Ein weiteres Highlight war dieses Jahr unsere Superfly Aktion am 29. November. Nach vielen Radschlägen und Saltos konnten alle ganz ausgepowert nach Hause fahren. Dieses Jahr waren wir das dritte Mal in Folge beim Adventsmarkt in Aldekerk dabei. Auch hier hatten die Kinder die Chance, großartige Preise zu gewinnen, indem sie die Ausbildenden beim Dosenwerfen abwerfen oder verschiedene Entchen angeln. Außerdem konnten wir selbst gebastelte Weihnachtskarten verkaufen.

Zu Nikolaus hat der Jugendvorstand im Schwimmbad Schoko-Nikoläuse verteilt, um den Hunger nach dem Training zu stillen.

Wir freuen uns, auch im nächsten Jahr viele tolle Aktionen zu planen und hoffen, dass wir alle davon mit euch gemeinsam erleben werden.

Liebe Grüße

Magdalena Bons

Jugendvorsitzende